

- 1 Irène est perturbée lorsqu'elle sort de l'immeuble : ce que lui a appris la voyante la laisse perplexe.
- 2 D'après ses prédictions, Irène doit se méfier des gens toqués, ils pourraient apparemment la blesser.
- 3 Mais les fous, où sont-ils ? Et comment les reconnaître ?
- 4 Elle ne va quand même pas se méfier de tout le monde toute sa vie ?
- 5 Elle en deviendrait folle à son tour et devrait alors se méfier d'elle-même...
- 6 Elle marche à pas vifs dans la rue, en regardant le sol, se repassant toute la conversation médiumnique.
- 7 Hugues enrage mais tente de le masquer. D'habitude, c'est lui le goûteur officiel de Richard.
- 8 Depuis que le chef a perdu le sens du goût, c'est toujours à Hugues qu'il demande son avis.
- 9 C'est à chaque fois Hugues que Richard emmène avec lui au marché et chez les fournisseurs.
- 10 Et voilà que maintenant, c'est Isidore qui fait parler ses papilles ?!
- 11 Tout ça parce qu'Hugues a été enrhumé une fois le mois dernier ! Et alors ??
- 12 Cela arrive même aux meilleurs, non ? Est-ce que cela justifie d'être évincé de la sorte ?!
- 13 Il n'est pas question qu'Hugues se laisse voler son rôle privilégié sans se défendre.
- 14 C'est pour cela qu'il a insisté pour accompagner Richard et Isidore ce matin au marché.